

PERS

Kini Bapak Solich Punya Rumah Layak Huni Berkat Bantuan Kodim 0817/Gresik

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Sep 20, 2022 - 11:48



GRESIK - Sebagian masyarakat Kabupaten Gresik, hingga kini masih ada yang memiliki rumah dalam kondisi tidak layak huni dan tidak sehat untuk digunakan menjadi tempat tinggal bersama keluarga, untuk itu Kodim 0817/Gresik berupaya untuk membantu, dalam bentuk Program karya bakti TNI Satkowil Kodim 0817/Gresik Semester II TA 2022, berupa kegiatan RTLH (Rumah Tidak Layak Huni). Selasa (20/9/2022).



Salah satu warga yang rumahnya menjadi sasaran Program RTLH adalah, Sholich yang berlokasi di Ds. Kramat Kec. Bungah Kab. Gresik. sebelumnya, dengan kondisi rumah hanya menggunakan dinding bambu dan nampak mulai rusak, kondisi ini yang menjadi perhatian Kodim 0817/Gresik untuk segera melakukan Renovasi.

Renovasi dikerjakan sepenuhnya oleh Prajurit Kodim 0817/Gresik, proses pengerjaan dimulai dengan merobohkan total bangunan awal, kemudian mulai dilakukan pemondasian hingga pembangunan hingga menjadi rumah yang lebih

layak huni dan sehat. dalam proses pembangunan hanya membutuhkan waktu 10 hari saja, dimulai sejak 25 Agustus 2022 Hingga 3 September 2022.



Dan pada hari ini, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos selaku Dandim 0817/Gresik dengan didampingi oleh Pasiter, Kapten Inf Siari bersama Danramil 0817/15 Bungah, Kapten Cba. Moh. Ridhon didampingi Muspicam Bungah memastikan kondisi rumah yang telah selesai direnovasi dan menyerahkan kepada pemilik aslinya yaitu Bapak Sholich.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0817/Gresik menyampaikan bahwa, TNI akan maksimal dalam membantu segala kesulitan masyarakat dalam hal apapun untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

“Kami akan berusaha memberikan yang terbaik kepada masyarakat, karena bagaimanapun kami TNI adalah bagian dari rakyat, pelaksanaan karya bakti pembangunan rumah tidak layak huni, merupakan salah satu bentuk perhatian Kodim 0817/Gresik untuk berupaya membantu mensejahterakan masyarakat.” tuturnya.

Sambungannya, “Semoga rumah yang telah selesai dibangun ini, kedepannya tetap dirawat dan bisa digunakan menjadi tempat tinggal yang layak dan sehat, tidak hanya rumah Bapak Sholich saja yang kami renovasi dalam program Karya Bakti, tetapi masih ada beberapa rumah warga yang lain yang akan kami bantu secara bergantian dan bertahap, ”pungkas dandim sembari memastikan kondisi rumah.

Bersama Dandim, Bapak Sholich menyampaikan, “Saya ucapkan terima kasih kepada bapak-bapak TNI dari Kodim Gresik yang telah membangun rumah saya, kalau bukan bantuan dari bapak-bapak saya tidak akan punya rumah yang baik

seperti sekarang ini, saya doakan bapak-bapak TNI tetap diberikan kesehatan dan panjang umur oleh Allah SWT, matursuwun.” tutur Sholich. (Pen/Jon)